

## Création d'une navette Tisséo

19-02-2008

La création d'une navette de transport public Borderouge-Virebent est un sujet qui a fait l'objet d'une action permanente de l'association, au cours de nombreuses réunions avec Tisséo, la Mairie et les entreprises du secteur (SCLE notamment).

Le 10 janvier 2008, le président de Tisséo a confirmé que la création de cette navette a été adoptée à l'unanimité du Comité Syndical de Tisséo. Elle desservira le chemin de Virebent et la zone de Paléficat en heures de pointe (matin et soir) depuis la station Borderouge (line B du métro).

La mise en place de cette desserte étant soumise à appel d'offre, un délai minimal de 4 à 6 mois est à prévoir avant la mise en exploitation de ce service.